

Bonjour à tous..

C'est Stephen Whiteside ici de la tendance haussière..

com avec l'édition de Stock de ce week-end.

Market Timing Television, l'édition canadienne..

Commençons ce week-end.

présentation regardant quelques graphiques quotidiens..

Le TSX a certainement terminé la semaine sur une.

note haussière, nous arrivons non seulement à notre prochain objectif quotidien de 20 625..

C'était un domaine majeur de résistance en avril et en mai,.

et vous pouvez voir que l'activité de cette semaine a en fait généré un signal d'achat hebdomadaire..

Je ne serais pas trop excité à l'idée de le prendre..

Comme je l'ai mentionné, nous approchons du prochain objectif de prix quotidien et hebdomadaire, et.

ce niveau nous a tenus en échec tout au long de 2023..

Il semble que nous arrivions à la fin du rallye d'été, et nous examinerons.

cela un peu plus en détail dans quelques minutes..

Si nous pouvons éliminer les sommets de 2023 et.

disons que la marchandise a commencé à pousser plus haut, alors.

nous envisageons une opportunité de passer à 21 875..

Et comme vous pouvez le voir, c'est là que nous avons culminé au début de 2022..

Passons des graphiques journaliers et hebdomadaires à des graphiques mensuels..

Et si tu as l'impression que les choses ne vont pas.

va bien en 2023, c'est certainement vrai pour l'investisseur moyen..

Le TSX n'est en hausse que de 6 % depuis le début de l'année..

Et vous pouvez voir en regardant le mensuel.

graphique, nous n'avons pas vraiment de tendance à long terme..

C'est toujours haussier, mais nous n'allons vraiment nulle part..

Le DOW est juste en hausse de 6,28 %, donc la moyenne.

Canadien, l'investisseur américain moyen, ne ressent pas vraiment l'amour cette année..

Quand on regarde le TSX 60, on regarde des gains un peu moins que l'ensemble.

TSX à 5,57 % jusqu'à présent, et vous pouvez voir que nous sommes toujours dans le canal..

Maintenant, quand on regarde les actions à moyenne capitalisation, donc vous.

prenez le TSX composite, vous sortez le TSX 60, les actions qu'il vous reste.

ont mieux performé que l'ensemble du marché, en hausse de 7,81 %..

Ensuite, en ce qui concerne les actions à petite capitalisation, nous sommes en hausse d'un peu moins de 3 % pour l'année..

Ensuite, en regardant les actions des microcapitalisations à la Bourse de risque, nous sommes en hausse de 8,13 %..

Pas d'amour ici..

Nous sommes toujours sur un signal de vente mensuel..

Et comme vous pouvez le voir du sommet au.

creux, qui était d'environ 50 % de déclin, nous n'avons vraiment pas beaucoup récupéré..

Maintenant, qu'est-ce qui a fonctionné ?.

Eh bien, la technologie InfoTech, Big Cap.

les actions technologiques se sont très bien comportées en 2023..

Jusqu'à présent, l'indice TSX des technologies de l'information est en hausse de plus de 40 %..

Cela a beaucoup à voir avec Shopify, pas.

le seul gagnant de cet indice, mais certainement quand on regarde la capitalisation boursière.

de Shopify par rapport à certaines des actions Bitcoin qui se sont incroyablement bien comportées en.

2023, nous regardons Shopify, nous sommes en hausse de plus de 84% pour l'année jusqu'à présent..

Maintenant, le Nasdaq 100 est en hausse de plus de 41 %..

et bien sûr, nous regardons le Nasdaq 100 ici..

Le composite Nasdaq, qui compte plus de 2 500 actions, est en hausse de plus de 34 %..

Dans les deux cas, une grande partie des gains proviennent d'une poignée d'actions à grande capitalisation.,

y compris NVIDIA, qui est en hausse de plus de 200 % jusqu'à présent cette année..

Nous avons Meta en hausse de plus de 144 %, puis Tesla en hausse de plus de 111 %..

Maintenant, Meta et Tesla ont terminé la semaine avec des signaux d'inversion baissiers..

Il s'agit d'un moment et d'un lieu possibles où.

le rallye d'été pourrait toucher à sa fin..

Maintenant, Tesla a eu quelques a eu un.

précédent signal de retournement baissier il y a quelques semaines..

Vous pouvez voir que les pros commencent à abandonner le contrôle..

Ils n'ont pas renoncé à acheter Tesla, mais ils abandonnent certainement le contrôle..

Auparavant, lorsque nous avons un retournement baissier.

signaux, il a marqué le sommet de ces mouvements particuliers dans.

Tesla, et cela pourrait être le cas, à droite, que cela commence en ce moment..

Une fois de plus, que la prochaine jambe vers le bas pour Tesla a commencé..

Bien sûr, si Meta et Tesla mettent.

dans les signaux d'inversion baissiers, nous voyons également le Nasdaq 100 mis dans un.

signal d'inversion baissier et semi-conducteurs mis dans un signal d'inversion baissier..

Je pense que le rallye d'été touche à sa fin en ce moment..

Nous devons simplement attendre et voir si cela est vrai..

Nous n'avons certainement pas beaucoup de signaux de vente hebdomadaires à gérer..

Maintenant, l'une des raisons pour lesquelles je pense que la reprise estivale touche à sa fin pour le TSX.

lui-même, si nous examinons le pourcentage d'actions qui se négocient actuellement au-dessus du jour 20.

moyenne mobile, vous pouvez voir que cet indice est en haut de la fourchette ici.,

et c'est là que les choses commencent à ralentir..

Si nous superposons le TSX lui-même.

sur l'indice, vous pouvez voir dans cet exemple particulier où l'indice a culminé.

puis il a fallu quelques semaines pour que le TSX atteigne un sommet..

C'est aussi vrai ici..

A pris une autre semaine environ avant le pic du TSX..

Mais il est très difficile pour un marché de continuer à monter à partir d'ici..

Cela ne garantit certainement pas que tous les secteurs vont reculer..

Nous pourrions voir l'or ou le pétrole brut monter en flèche.

cette semaine et faire monter le secteur de l'énergie ou le secteur de l'or..

Il n'y a aucune garantie que.

tout le marché va se retourner, mais c'est généralement ce qui se passe..

Et si tu es avec moi depuis longtemps.

de temps, je dis toujours que l'air se raréfie ici..

Il est simplement plus difficile de gagner de l'argent à ces niveaux..

Vous n'allez probablement pas voir le.

marché global pour pouvoir se déplacer beaucoup plus haut à partir d'ici à l'heure actuelle..

Maintenant, lorsque l'indice est en dessous de 20, de.

bien sûr, c'est là que nous examinons les opportunités à faible risque..

Lorsqu'il est supérieur à 80, c'est à ce moment-là que nous considérons que le marché est à haut risque..

Encore une fois, aucune garantie, nous pourrions continuer à progresser pendant la semaine prochaine..

Ce n'est pas complet....

Le fait que vous arriviez au point A, quelque chose se passe..

C'est juste une indication générale que l'air se raréfie..

Il sera plus difficile de gagner de l'argent dans.

l'ensemble du marché au cours des deux prochaines semaines..

Maintenant, la seule chose qui peut vraiment aider.

le marché canadien à l'heure actuelle, ce sont les prix des produits de base..

Et si nous regardons le cuivre, nous avons vu du cuivre ramené dans le canal cette semaine..

Le cuivre a eu une semaine intérieure ou une semaine d'indécision..

Avec des échanges de cuivre plus élevés au cours du passé.

quelques semaines, les pros n'ont pas pris le contrôle sur le graphique hebdomadaire, donc je ne.

ont beaucoup d'espoir pour le cuivre à l'heure actuelle..

Situation similaire pour l'or..

L'or se négocie toujours dans le canal, nous n'avons donc pas vu de signal d'achat..

Nous devons clôturer au-dessus du sommet de la semaine dernière.

cette semaine pour nous donner un nouveau signal d'achat hebdomadaire pour le prix de l'or..

Les pros se sont retournés, mais ils.

n'ont toujours pas pris le contrôle, contrairement à l'argent..

Maintenant, l'argent est sur un signal d'achat depuis deux semaines..

Il a des problèmes ici..

Il est mis dans un signal de retournement baissier..

Il a fermé en dessous de 25..

Les pros ont pris le contrôle..

Ils ont le contrôle depuis un moment maintenant, mais ne vont vraiment nulle part..

Nous espérions pouvoir commencer à monter au-dessus de 25 et courir vers les sommets à partir de.

il y a quelques mois, mais ce n'est pas ce qui se passe..

Maintenant, beaucoup de gens regardent le fait qu'il s'agit d'un graphique très haussier..

Vous pouvez voir que nous avons fait un plus bas plus haut ici, puis un plus bas plus haut, puis un plus bas plus haut..

Nous avons fait un plus haut, plus haut..

Et donc cette chaîne semble très optimiste pour beaucoup de gens..

Mais nous examinons des objectifs de prix, et.

jusqu'à présent, 25 \$ ont été un obstacle pour le prix de l'argent..

Espérons que si nous pouvons commencer à monter plus haut à partir d'ici et continuer, le 28.12 serait notre.

prochain objectif si nous pouvons éliminer les sommets d'avril..

Ensuite, en regardant le secteur de l'énergie, le pétrole brut était en hausse sur la semaine..

Passer d'un graphique hebdomadaire à un graphique journalier.

graphique, vous pouvez voir que nous sommes bloqués à la moyenne mobile de 200 jours..

Cela ne garantit pas.

que le marché va s'inverser ici, mais nous avons eu du mal à gérer les 200.

moyenne mobile journalière en avril, et jusqu'à présent, cela nous a tenus en échec..

Si nous pouvons continuer plus haut à partir d'ici, alors 78,13 est certainement une cible légitime..

C'est là que nous avons culminé en avril, juste au-dessus de ce niveau..

Et puis, si nous pouvons éliminer les plus hauts d'avril, alors 81,25 serait certainement un.

objectif raisonnable de hausse du prix du pétrole..

Maintenant, en ce qui concerne le gaz naturel, nous construisons une base ici depuis longtemps..

Nous négocions toujours dans le canal..

Nous avons besoin d'une autre clôture ce vendredi ci-dessus.

2.76. Vous pouvez voir que les pros sont sur le point de prendre le contrôle..

La dernière fois qu'ils ont pris le contrôle, c'est de retour ici,.

et vous pouvez voir que le gaz naturel a décollé comme une fusée..

Si nous commençons à continuer à monter de.

ici, alors 4,69 serait certainement une cible légitime..

Cela ne semble pas beaucoup, mais ce serait une augmentation d'environ 70 % par rapport à.

nous sommes en ce moment si le gaz naturel peut continuer à se déplacer plus haut à partir d'ici..

Avec les vagues de chaleur qui traversent le monde en ce moment, vous imaginez que.

le gaz naturel est en forte demande en ce moment..

Je sais que l'offre est élevée, mais la demande est également élevée en même temps..

Maintenant, le bois n'est plus aussi important pour le.

marché boursier canadien tel qu'il était, mais vous pouvez voir que nous avons eu une semaine intérieure..

Nous sommes toujours sur un signal de vente hebdomadaire ici jusqu'aux plus bas de 2023..

Et vous avez probablement beaucoup entendu parler de la.

prix du blé avec ce qui se passe avec la Russie et l'Ukraine..

Ouais, on est en hausse de plus de 5 % sur la semaine, mais.

nous n'avons pas éliminé le high d'il y a quatre semaines..

Donc rien d'excitant pour le blé..

Nous sommes toujours sur un signal d'achat hebdomadaire ici, pas de changement de tendance..

Maintenant, la Fed est...

Nous arrivons à une autre réunion de la Fed..

Tout le monde s'attend à ce que la Fed augmente ses taux d'intérêt..

Encore une fois, ils essaient de lutter contre l'inflation et vous pouvez voir le prix de.

l'essence commence à éclater en direction des sommets du début de 2022..

Et donc si nous essayons de lutter contre l'inflation, l'essence serait un bon point de départ..

Et ça ne marche pas si bien en ce moment..

Terminons en regardant l'indice de peur et en regardant un graphique hebdomadaire du VIX..

Commerce assez calme cette semaine, dans la semaine pour le VIX..

Les investisseurs à long terme peuvent rester optimistes sur.

le marché boursier tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 16,79 \$ ce vendredi..

Désormais, si vous êtes un investisseur ou un trader à court terme, les investisseurs à court terme peuvent rester.

haussier sur le marché boursier tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 14,27 \$ lundi..

Maintenant, la ligne de canal supérieure est assez plate en ce moment, donc ce nombre, vous pourriez.

utiliserez probablement ce numéro pendant la majeure partie de cette semaine..

Les têtes vont tourner, les têtes parlantes vont.

tourner si nous commençons à éclater, si le VIX commence à éclater au-dessus de 18 dollars..

Et vous pouvez le voir plus tôt dans l'année, nous avons eu quelques courses à sortir.

au-dessus du canal du papier tue-mouches, cela n'a pas fonctionné..

Nous avons récemment couru jusqu'au fond du canal du papier tue-mouches et cela s'est inversé..

Le marché est donc assez à l'aise avec.

le VIX se négocie sous le sommet du canal du papier tue-mouches..

Si nous commençons à dépasser cela, c'est à ce moment-là que les investisseurs vont devenir très, très.

nerveux au sujet de la direction du marché boursier..

Et nous n'en sommes certainement pas là..

Nous sommes à un creux récent..

C'est donc ce que nous devons rechercher..

Ce n'est pas encore ce qui se passe..

Le VIX est en vente hebdomadaire et quotidienne.

signal toujours haussier pour le marché..

Nous avons vu des signaux d'inversion sur le marché vendredi et cette semaine, et nous devons.

voir s'il y a un suivi à la baisse..

S'il y a un suivi à la baisse, la baisse et le VIX commencent à bouger.

vers le haut, alors nous commencerons à devenir baissiers sur le marché boursier..

Profitez du reste de votre week-end..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..